

EL AYUNTAMIENTO CONVOCA UN CONCURSO DE TARJETAS NAVIDEÑAS PARA ESCOLARES

Vva. de la Cañada, 7 de nov.- La Concejalía de Servicios Sociales, Familia e Infancia organiza, como novedad este año, un Concurso de Tarjetas Navideñas dirigido a la población infantil. Al certamen, se podrán presentar todos los escolares del municipio (hasta 14 años de edad). “El objetivo de la iniciativa es fomentar la participación de la población infantil a la vez que recuperar una tradición tan entrañable como es el envío de tarjetas para felicitar la Navidad, una costumbre que, por las prisas y la existencia de otros medios, se está perdiendo en nuestra sociedad”, señaló la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, M^a Belén Botello.

Bases

La temática de los dibujos es “La Navidad”. Éstos deberán ser inéditos y en su realización, se podrá utilizar tanto técnicas de dibujo tradicionales como herramientas informáticas de diseño digital. Los trabajos deberán presentarse en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2) o por correo electrónico (elmolino@ayto-villacanada.es), entre los días 12 y 30 de noviembre (ambos inclusive), en días laborales, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas.

El jurado, designado por el Ayuntamiento, hará público el fallo el próximo 4 de diciembre. Se establece una categoría única para todos los participantes y el ganador recibirá un regalo adecuado a su edad.

